

学校だより



# 田皆魂

令和6年度

7月号

知名町立田皆小学校

## 目指すは「真夏の大冒険」!!



「も~いくつ寝ると、夏休み~。」  
朝、登校時に思わず子どもたちと口ずさんでしまう今日この頃。あと1週間ほどで、子どもたちにとっては楽しみな、保護者にとっては大変な夏休みがやってきます。

さて、『夏休みの思い出』と言って頭に浮かぶ出来事は…。

### 【夏休みの思い出】

- ① 本人よりも親の意向で「ラジオ体操皆勤賞」を目指し、毎朝必死に早起きをした。
- ② 裏表が分からなくなるほど真っ黒に日焼けするまで通い続けたプール解放。
- ③ 活躍する父の姿がとてもかっこよく見えた水泳少年団の親子レクリエーション。
- ④ 横浜のいとこの家に姉兄と子どもだけで行く初めての飛行機旅。
- ⑤ 近くの神社の六月燈、昼間に友達と出店をチェックし、夜、家族におねだりをする。
- ⑥ 夏休み恒例、宿題に追われる最後の地獄の一週間。(母は本当に怖かった…。)

ちょっと振り返るだけで、たくさんの出来事が浮かんできます。

子どもにとって夏休みは、楽しかったことはもちろん、大変だったこと、がんばったことなど、一生の思い出を作る大切な期間です。前任地では、屋久島縄文杉登山にチャレンジするイベントを企画・運営し、子どもたちの変容・成長を直に見てきました。長い休みだからこそ、本物に触れる体験や自分の限界を知る体験など、日頃できないことにもどんどん挑戦してほしいです。

そこで、様々な体験ができるイベントを2つ紹介します。

#### ☆ 知名町青少年育成連絡協議会主催 「リーダー養成研修会」

期日:8月7日~8日 1泊2日 参加対象:小学5年生から中学生  
内容:海水浴、町内歴史探訪、テント宿泊 など



#### ☆ 奄美少年自然の家主催 「奄美クリエイティブワイルドアドベンチャー」

期日:8月2日~6日 4泊5日 参加対象:小学5年生から高校生  
内容:伝説の無人島でテント生活、シュノーケリング、いかだ体験 など

特別なイベントに参加するもよし、家族で思い出を作るもよし、地域の行事に積極的に参加して地域の方々とふれあうもよし、自分の目標を決めて毎日取り組むもよし、何でも挑戦できる夏です。一人ひとりの『真夏の大冒険話』、今からとても楽しみです。

### 夏休みの行事予定

7月20日(土) 夏季休業(~9/1日)

21日(日) 字内・墓地清掃 午前7時~

23日(火) 町小学生水泳記録会(知名小)

24日(水) 町小学生水泳記録会予備日

27日(土)~28日(日) 知名町ふるさと夏祭り

30日(火) 子ども議会リハーサル

31日(水) 子ども議会

8月 7日(水)~8日(木) リーダー養成研修会

11日(日) 田皆岬祭り(祭事のみ)

13日(火)~15日(木) 学校閉庁日

15日(木)~16日(金) 田皆字盆踊り大会

16日(金) 精霊相撲大会

21日(水) 出校日

25日(日) PTA奉仕作業



<b>がんばっています!! 水泳学習</b>	<b>工夫がいっぱい やぐにや読み聞かせ</b>	<b>大切な税について考える 租税教室</b>
 <p>子どもたちは、目標達成に向けて一生懸命学習に取り組んでいます。7月23日(火)には、町水泳記録会が知名小であります。5・6年生が参加しますので、ぜひ応援にきてください。</p>	<p>6月11日(火)に保護者による読み聞かせがありました。クイズあり、英語あり、5名の保護者によるバラエティ豊かな読み聞かせに子どもたちは目を輝かせていました。</p> 	 <p>6月11日(火)に、町役場の方を講師に招き、6年生が税に関する学習をしました。一億円の重さが分かるカバンを持ち、一億円の重さを体感していました。</p>
<b>本の世界にたっぷり浸る 全校読書の集い</b>	<b>大きなスイカにびっくり!! 地域からの贈り物</b>	<b>先生も学んでいます 校内研究授業</b>
<p>こども園きらきら、町立図書館、PTAの協力を頂き、全校読書の集いを実施しました。すてきな読み聞かせに大満足の集いになりました。</p> 	<p>区長様からとっても大きなスイカを頂きました。子どもたちは持ち上げてみたり、触ってみたり、大喜びでした。</p> 	<p>6月18日(火)に、3・4年生の学級で研究授業を実施しました。3年生も4年生もガイドを中心に、自分たちで主体的に学習を進める姿が見られました。</p> 
<b>親子でおいしく 給食試食会</b>	<b>子育てについて語ろう 子育てサロン</b>	<b>読書の喜びを子どもたちに 「はぐくみ文庫」</b>
 <p>6月27日(木)に、給食試食会を実施しました。当日は、6名の保護者が子どもたちと一緒に給食を食べました。子どもたちはいつもよりにこにこ笑顔で食べていました。</p>	<p>6月27日(木)に、子育てサロンを実施しました。美味しいお菓子とお茶を頂きながら、子育ての悩みを気軽に語り合うことができました。「みんな同じような悩みがあると知って心が軽くなりました。」などの感想があり、人と語ることの大切さを実感しました。</p> 	 <p>今年度も保護者様より、図書購入費の寄付を頂きました。図書室には、「はぐくみ文庫」コーナーを設置し、子どもたちに大人気のサバイバルシリーズを揃えていきます。ありがとうございました。</p>
<b>大切な心と身体について考える「性教育」</b>		
 <p>【1・2年生の授業の様子】</p>	<p>【3・4年生の授業の様子】</p> 	<p>一学期中に全学年で性教育を実施しました。学年の発達段階に応じた内容になっています。子どもたちの周りには情報が溢れていますが、全てが正しいとは限りません。子どもが性犯罪に巻き込まれる悲しい事件も増えています。ぜひ、ご家庭でも話題にし、自分や友達の大切な命を守る行動ができるようになってほしいです。</p>